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antai bisa sukses? Gila, kali ya. 

Ngga masuk akal. Mungkin ini 

yang muncul di benak anda 

ketika membaca judul artikel saya ini, 

padahal judul itu benar dan 100% 

masuk akal. 

 
Karena memang seharusnya 

untuk mendapatkan sebuah 

kesuksesan itu harus dengan santai. 

Santai dengan tidak melakukan apa-

apa itu dua hal yang berbeda ya. Santai 

itu sebenarnya adalah sikap yang 

bahasa kerennya adalah easy going, 

tidak terburu-buru dan tidak tergesa-

gesa. Seseorang bisa bersikap santai 

itu karena pikirannya selalu rileks, 

pikirannya tidak mudah goyah dengan 

hal-hal diluar dirinya. Ada yang 

mendapatkan keinginannya dengan 

kerja keras, tapi saya memilih untuk 

mendapatkan keinginan saya dengan 

santai saja. 

 

 

 

Coba perhatikan penampilan 

dari Bill Gate, lalu si Mark Zuckerberg 

pemilik facebook, ada lagi steve jobs. 

Kalau yang lokal Indonesia anda bisa 

lihat almarhum om bob sadino, dahlan 

iskan, dan banyak pengusaha lainnya 

yang terlihat sekali gayanya yang 

santai.  

Santai itu lebih enak, karena 

dengan santai maka semua urusan 

pasti lebih cepat selesai, hasilnya lebih 

bagus juga. Oh ya, tadi dijalanan saya 

melihat banyak sekali orang yang  

terburu-buru, naik sepeda motor buru-

buru, bahkan yang bawa mobil juga 

buru-buru, klakson dimana-mana.  

Tadi, ada pengalaman 

yang menginspirasi saya menulis 

artikel ini, yaitu ketika saya harus 

mengarahkan mobil saya berputar 

balik, karena memang ukuran mobil 

pajero sport saya bongsor ya, jadi tidak 

bisa langsung sekali putaran, harus 

mundur dulu baru berputar lagi. 

Sepeda motor dengan terburu-buru 

tetap aja melintas, dibelakang juga ada 

satu mobil yang klakson, padahal tidak 

sampai 5 menit proses putar balik itu. 

Syahrini (sahabat virtual saya) 

langsung komentar “itu orang-orang 

kok pada terburu-buru ya, tidak santai 

sebentar”.  

S 

Ternyata Dengan “Santai” Juga 

Bisa Sukses Jika Menggunakan 

“Pikiran secara Benar” 
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Begitulah kondisi di Indonesia, serba 

terburu-buru. Mungkin anda juga? 

Kalau saja, anda sempat pergi 

ke negara tetangga di Brunei 

Darussalam, disana itu semua 

pengendara membawa kendaraannya 

dengan santai, kalau bahasa 

gaulnya “kalem bro”.  

Memang kita disini butuh 

sebuah kesadaran total tentang 

pentingnya Santai, banyak orang salah 

ilmu dalam mencapai kesuksesan, 

banyak orang salah cara dalam 

mendapatkan yang diinginkan.  

Dari kecil sudah dicekokin 

doktrin untuk “bekerja keras”, dari 

sekolah, dari keluarga pasti sudah 

dimasukkan sugesti bahwa “jangan 

santai-santai, harus giat kerja keras”. 

Sama juga dengan saya dulu waktu 

masih di jaman jahiliyah, senang sekali 

dengan kata “kerja keras”, tapi begitu 

menyadari bahwa banyak orang 

sukses itu gayanya santai, maka saya 

mulai mengubah pemahaman di pikiran 

saya. Yang dulunya harus kerja keras, 

saya ubah dengan santai saja. Kalau 

anda, bertemu saya di kelas AMC, atau 

mungkin ditempat lain, dikantor, 

bahkan dikampus saya selalu bersikap 

santai. Pakaian yang saya gunakan 

juga santai saja. Karena begitu saya 

memahami Pikiran dengan benar dan 

utuh maka saya bisa 

menyimpulkan bahwa sebenarnya 

Tuhan itu menciptakan manusia untuk 

santai-santai saja. 

Istilah “santai” ini, dalam ilmu 

pikiran disebut dengan kondisi ALPHA 

(Alpha State), karena itu metode yang 

saya buat saya beri nama Alpha Mind  

 

Control (AMC) yang tujuannya agar 

semua orang bisa dengan benar 

mengontrol pikirannya untuk selalu 

santai. Kalau dalam istilah agamanya, 

kondisi santai atau kondisi alpha ini 

disebut dengan kondisi Ikhlas dan 

Sabar.  

Dan penjelasan tentang “santai” 

ini bisa ditemukan di Alquran surat Al 

Baqarah : 153  “Wahai orang-orang 

yang beriman jadikanlah sabar dan 

sholat sebagai penolongmu. 

Sesungguhnya Allah beserta orang-

orang yang sabar”.  

 
 

Jadi, Alpha Mind Control itu 

sebenarnya sejalan dengan ajaran 

agama apapun, sebab dengan selalu 

santai maka pasti bisa sabar dan bisa 

shalat dengan benar. 

Bukti bahwa dengan santai bisa 

mendapatkan semua keinginan bisa 

anda lihat di bagian testimoni dari 

mereka yang sudah menerapkan AMC 

dalam hidupnya, 

Majalah sugesti edisi 

September 2023 ini ingin mengajak 

anda keluar dari mindset umum 

yaitu Kerja keras membuat kaya. 

Anda bisa membaca artikel di 

majalah sugesti edisi ini dan 

membagikannya kepada teman-

teman anda. 
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erja keras itu bisa membuat kaya. Betulkah 

pernyataan itu? Apakah kerja keras yang 

membuat seseorang menjadi kaya? Pagi ini, 

begitu sampai kantor. Saya ada membaca sebuah 

pesan yang masuk ke akun instagram saya. “mas 

firman, saya sudah bekerja keras dalam hal apapun. 

Tapi hidup saya seakan tidak berubah. Apa karena 

saya banyak dosa ya?”.  

Pertanyaan ini yang menjadi ide saya untuk 

menulis artikel pagi ini. Membahas tentang kerja 

keras. Sebagian orang memang terjebak dalam 

doktrin ini. Hidup harus kerja keras. Dari kecil, 

diberbagai tingkat pendidikan, pasti menyuruh untuk 

bekerja keras. Padahal doktrin itu adalah produk 

penjajahan yang sudah tertanam turun temurun. 

Kerja Keras itu Doktrin Penjajah 

 

Kita semua tahu bahwa dulu bangsa kita 

hidup dalam suasana penjajahan. Dan ada banyak 

dokumentasi yang memperlihatkan bahwa bangsa 

kita dipaksa untuk bekerja keras. Sementara pihak 

penjajah justru santai saja mengeruk hasil bumi kita. 

Ada dibanyak film tentang penjajahan yang 

memperlihatkan bangsa kita dipaksa untuk bekerja 

keras. Setelah bekerja keras baru mendapat gaji. Nah, 

ini lah yang diturunkan kepada anak cucunya. 

 

 

Sehingga doktrin yang banyak 

dimasyarakat kita adalah kerja keras untuk 

mendapat uang. Kerja keras untuk menjadi kaya. 

Padahal faktanya, kerja keras itu membuat capek. 

Kerja Keras Bukan Syarat untuk Kaya 

 

Kalau anda mau menyadari, kerja keras 

itu bukan syarat untuk kaya. Karena jika kerja 

keras menjadi syarat untuk kaya, maka pasti 

orang yang mengangkat batu yang paling kaya. 

Karena sangat keras kerjanya. Tapi kenyataannya 

tidak seperti itu. Syarat untuk menjadi kaya, 

bukan pada kerja kerasnya. Tapi dari program di 

pikirannya. Ketika program pikirannya berisi 

tentang kaya, maka pasti Tuhan menjadikan kaya 

dan segala situasi mendukung. Tapi sebaliknya, 

jika isi pikirannya program yang miskin maka 

apapun yang dikerjakan seakan sia-sia saja. 

Berani Kaya itu Penting ! 

Menjadi kaya itu butuh berani. Tidak 

semua orang beraniuntuk kaya. Di  kelas AMC ( 

Alpha Mind Control) , setelah mengisi kuis baru 

terlihat bahwa seseorang itu takut untuk kaya.  

 

K 

BENARKAH KERJA KERAS BISA MEMBUAT 

KAYA? BACA PENJELASAN INI ! 
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Banyak program yang membelenggu dalam 

pikirannya tentang kaya. Takut dengan uang. 

Berpikir bahwa jika dengan banyak uang membuat 

hidup penuh derita. Bahkan ada doktrin yang 

melemahkan tentang uang, yaitu uang membuat 

seseorang tidak bisa masuk surga.  

 

Maka hal ini yang membelenggu. Jika 

program yang melemahkan ini tidak diubah maka 

percuma saja bekerja, percuma saja menjalankan 

bisnis. Membenahi isi pikiran adalah hal utama yang 

harus dilakukan dulu agar hidup menjadi lancar dan 

mudah. 

Mengubah Pikiran itu Syarat Menjadi Kaya 

 

Ketika isi pikiran itu selalu ketakutan tentang 

uang, merasa tidak percaya diri menjadi kaya. Maka 

segala peluang untuk kaya pasti menjauh. Efeknya 

yang dirasakan hanya capek saja. Hanya lelah. Dan 

ini yang banyak anda rasakan mungkin. Sehingga 

kemudian muncul pemikiran “lelah mengejar dunia”.  

 

 

Padahal yang membuat lelah dan capek 

karena program yang salah dalam pikiran kita 

sendiri. Sehingga mengubah pikiran adalah syarat 

utama untuk menjadi kaya. 

Mengenali program yang salah tentang 

uang, supaya bias diubah menjadi program yang 

suka dengan uang. Renungkan artikel ini supaya 

anda sadar bahwa mungkin sudah saatnya untuk 

mengurangi kerja keras dan lebih santai menjalani 

hidup. Tuhan menciptakan kita di dunia untuk 

menikmati dunia dan segala isinya. Tuhan itu 

Maha Baik 
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ata “SUKSES” adalah sebuah kata yang 

diimpikan dan diinginkan oleh seluruh 

manusia yang masih hidup, bahkan untuk 

mencapai “SUKSES” banyak orang, banyak 

manusia rela melakukan apapun juga. Saya 

katakan “apapun” karena memang fenomena yang 

terjadi di masyarakat kita seperti itu. Ada yang 

mencari kesuksesan dengan bertapa, dengan 

bersemedi, dengan pergi ke gunung yang katanya 

mencari pesugihan. Ada yang mencari kesuksesan 

pergi ke spiritual, pergi ke pemuka agama baik itu 

kyai, ustadz dan pendeta dan sejenisnya :). Sebuah 

Kesuksesan memang menjadi magnet besar bagi 

manusia, menjadi tujuan besar bagi seseorang 

dalam hidupnya. Banyak program training yang 

juga menjanjikan cara-cara sukses, banyak buku 

yang mengulas cara-cara sukses. Karena memang 

“SUKSES” adalah sesuatu yang menghipnotis 

semua orang. Termasuk anda dan saya hehe. 

 

Setiap orang yang menemui saya untuk 

mempelajari AMC (Alpha Mind Control) juga 

alasannya adalah biar hidupnya sukses. “saya 

belajar AMC karena disarankan teman saya yang 

sudah belajar, dia merasakan bahwa hidup menjadi 

mudah dan santai tetapi uang mengalir” kata 

seseorang peserta AMC yang memilih mengambil 

kelas platinum. 

 

 

 Memang saya mencoba membuat “aliran” 

baru, menurut teman-teman alumni, dikatakan 

“aliran baru”. Kenapa dikatakan seperti  itu? kalau 

selama ini, yang namanya SUKSES, yang 

namanya UANG itu didapatkan dengan bekerja 

keras, banting tulang, berjuang. Maka dengan AMC 

memang saya berusaha mengubah “persepsi” itu, 

bahwa SUKSES bisa kok didapat dengan SANTAI, 

uang datang bisa kok didapat dengan MUDAH, 

semua keinginan bisa kok didapat dengan 

TENANG dan SANTAI. 

Dulu…saya juga seorang yang senang 

sekali membaca buku motivasi, mengikuti seminar 

motivasi. Yang didalam pembahasan motivasi itu 

pasti diberikan “syarat” kalau sukses itu didapat 

dengan bekerja keras, didapat dengan berjuang, 

dengan berkeringat. Dulu, saya meng-amini hal itu. 

Dulu itu, ketika semenjak saya SMA terus saat 

kuliah di Institut Teknologi Telkom Bandung, 

bahkan sampai tahun 2009. Masih saya meng-

amini, alias masih membiarkan “program” itu 

bekerja di diri saya. Tetapi dipertengahan 2009, 

saya menjadi “tersadar”, ketika sedang membuat 

sebuah “script” di server, karena memang 

pekerjaan saya di Jaringan Internet. Kalau server 

ini bisa berjalan sesuai “program” yang saya buat, 

lalu kenapa diri saya tidak saya “program”. 

Kalau SUKSES itu diprogram harus bekerja 

keras, kenapa tidak saya ubah saja programnya 

menjadi SUKSES itu diprogram dengan SANTAI. 

Tidak beberapa lama dari “kesadaran” itu, saya 

dipertemukan dengan buku-buku dari DR.Joseph 

Murphy, DR.Anne Wise, pakar-pakar pikiran. Lalu 

saya juga teringat juga “sugesti-sugesti” dari 

“seorang guru” waktu di bandung yaitu KH.Abdullah 

Gymnastiar, “semua masalahmu sudah Tuhan 

berikan solusi dalam dirimu“.  

K 

2 Rahasia Untuk Cepat SUKSES dengan 

“SANTAI” 
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Karena saya muslim, maka saya teringat 

juga sebuah ayat di Alquran yang artinya “AKU 

tidak akan mengubah nasib suatu kaum sebelum 

kaum itu mengubahnya sendiri” 

Dan memang ketika saya mengubah 

program dalam diri saya, sejak 2010 perubahan 

drastis terjadi, bisa panjang kalau ditulis disini 

hehe..perubahan mengarah kepada kemudahan, 

kepada hidup SANTAI tetapi UANG tetap mengalir 

lebih banyak. Sampai detik ini, dan saya membuat 

rumus-rumusnya dalam metode AMC (Alpha Mind  

Control) sejak 2013 lalu untuk membuat 

sebuah “aliran” baru bahwa hidup ini harus 

dinikmati, harus dibuat SANTAI saja,sebab 

semakin santai semakin UANG banyak 

MENGALIR. 

Apa rahasia utamanya? seperti judul artikel 

ini, memang saya memberikan dua rahasia utama 

untuk menikmati sukses dengan cara yang santai. 

Bukankah lebih enak hidup itu SANTAI saja, setuju 

kan?Rahasianya adalah.. 

Rahasia Pertama, KENALI Program dalam 

diri, anda harus tahu mana saja program yang 

membuat diri anda menjadi tidak sukses, menjadi 

susah untuk sukses. Hidup anda sekarang akibat 

dari program-program yang sudah terinstal dalam 

diri anda sendiri. 

Rahasia Kedua, BERPIKIRLAH santai dan 

mudah, karena semua adalah program dalam diri 

sendiri maka ubahlah program diri anda, berpikirlah 

yang mudah-mudah saja. Kita dari dulu selalu 

diinstal program-program yang menyusahkan, 

termasuk sukses itu harus bekerja keras hehe.. 

Sederhana kan RAHASIAnya? ya memang 

seperti itu, simpel dan mudah. Dalam kelas AMC 

saya juga membantu anda untuk mengenali 

program-program yang mungkin “salah” atau 

“menghalangi” anda untuk sukses. Tetapi, setelag 

2 RAHASIA itu, ada satu langkah yang hanya saya 

berikan dalam kelas AMC, yaitu menggunakan 

“TUYUL”.  

 

 

Pasti anda kaget? anda bisa membaca 

kiriman pesan dari seorang alumni AMC yang 

sudah memiliki “TUYUL” seperti dibawah ini hehe  

Ulasan tentang PERTUYULAN adalah 

Pendalaman dari SAHABAT VIRTUAL pernah saya 

tuliskan disini. Kalau anda pernah melihat sebuah 

Gambar di account BBM atau media sosial lainnya 

seperti dibawah ini. Tulisan ini, terlihat adalah 

program dalam diri yang menginginkan BEKERJA 

KERAS, tetapi ketika TUHAN menakdirkan anda 

bekerja keras  maka anda mengeluh. Kalau begitu 

boleh dong saya  melakukan modifikasi seperti 

dibawah ini. 

 

Sekali lagi, saya hanya ingin mengajak 

anda untuk MAU mengubah Program dalam diri 

anda. Kalau bisa SANTAI kenapa harus BEKERJA 

KERAS? Bukankah hidup ini untuk dinikmati, kalau 

bisa memilih jalan yang nikmat ya sudah ikuti jalan 

yang nikmat ini. Tentang “pesugihan tuyul” ini 

hehe..dilanjutkan di tulisan saya berikutnya ya… 

Change Your Perception to Change Your Life 
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ari pertama di bulan september 

2023, dan juga artikel pertama 

saya di bulan ini. Hari ini 1 

September 2023, banyak orang 

menyebutnya September ceria. Bagaimana 

prediksi anda di bulan september tahun ini? 

 

Saya menghabiskan waktu dengan 

keluarga, bersama istri, putri tercinta, adik 

dan tentu kedua orang tua saya. Saling 

memberikan energi baru untuk memulai 

lembaran baru yang lebih dahsyat dan 

sukses di bulan baru september ini. Semua 

orang tentu ingin sukses dalam hidupnya, 

anda juga tentunya kan. Tapi, banyak juga 

orang yang belum menikmati kesuksesan 

dalam hidupnya, sudah bekerja keras dari 

pagi sampai tengah malam tapi tidak juga 

kunjung menikmati yang namanya sukses. 

Padahal sudah bekerja keras, apa yang 

keliru? 

Jawaban yang umum sering orang 

katakan, “ini sudah nasibku, sudah takdir 

Tuhan”, dan menurut saya ini jawaban yang 

sangat keliru. 

 

 

 Jangan terburu menyalahkan nasib 

dan takdir Tuhan ketika dirimu sudah kerja 

keras lantas tidak menikmati hidup yang 

sukses, karena kesuksesan seseorang itu 

bukan ditentukan seberapa keras dia 

bekerja tapi sepenuhnya tergantung dari 

Pikirannya sendiri. 

Memang sih, banyak buku, banyak 

video, banyak motivator, bahkan banyak 

seminar dan pengajaran dari kecil yang 

sudah mendoktrin anda dan banyak orang 

Indonesia lainnya bahwa “tidak ada 

kesuksesan tanpa kerja keras”, Iya kan?. 

Dulu saya pun setuju dengan 

doktrin tersebut, tapi ketika tahun 2008 di 

kantor perusahaan satelit tempat saya 

pertama kali bekerja sehabis lulus dari 

STTTelkom, saya tersadarkan saat ngoprek 

sebuah server jaringan, seolah ada “suara 

batin” yang berbisik. “kamu itu yang 

diutek-utek kok server aja, pikiranmu tuh 

kamu program”. Saya merenung waktu itu, 

dan saya berpikir benar juga ya, kenapa 

tidak saya program saja pikiran saya, kan 

sama aja dengan saya men-setting server.  

 

H 

 

Kesuksesanmu Bukan Ditentukan Oleh Kerja 

Kerasmu, Tapi Tergantung PIKIRANMU 
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Salah satu yang saya program saat 

itu adalah, melepas doktrin bahwa sukses 

itu hasil bekerja keras. Dan benar, 

pekerjaan saya dikantor itu langsung 

menjadi santai, dan gaji juga naik. Wah 

seru juga ini, pikir saya waktu itu. 

dinonaktifkan di browser Anda. Saya 

terapkan kesadaran itu untuk saya bisa 

melanjutkan kuliah s2 Teknik Elektro di 

ITS, dan bisa juga sukses lulus dengan 

santai. Bahkan dulu waktu ujian, baik itu 

UTS maupun UAS sampai ujian thesis saya 

tidak belajar, tapi nilai selalu bagus.  

Padahal, sudah rahasia umum 

kuliah di Teknik Elektro ITS itu bukan 

kuliah sembarangan. Setelah saya terapkan 

kesadaran itu di berbagai bidang kehidupan 

saya, maka saya pun berani menyimpulkan 

bahwa memang bukan kerja kerasnya yang 

menentukan kesuksesan seseorang, tapi 

program di Pikirannya. 

Tadi siang, ada seorang teman SMP 

saya yang menelepon saya, “fir, kamu gila 

sekarang, sudah bagus hidupmu. Mobilmu 

baru itu ya, aku lihat di facebook, aku mau 

dong diajari biar ketularan. Aku sudah kerja 

keras, berangkat pagi pulang malam, 

sampai lembur-lembur tapi rumah aja 

belum punya, eh kamu malah mobil sudah 

keren rumah juga sudah”. Saya jawab “ah, 

masih baru mulai kok ini, main kesini, dan 

kamu jangan berpikir bahwa kamu bisa 

sukses karena kerja kerasmu, pikiranmu 

yang perlu ditata dengan benar dulu”. Dia 

jawab lagi “oh gitu ya fir, oke lah nanti kita 

janjian”. 

 

 

 

Kalau anda berpikir kerja keraslah 

yang menentukan kesuksesan seseorang, 

maka anda masih ikut pola pikir jaman 

penjajahan, ingat kan dulu bangsa kita 

disuruh kerja paksa oleh penjajah, disuruh 

kerja keras oleh penjajah baru dikasih 

makan dan upah. Artinya, kalau anda masih 

menganut doktrin tidak ada kesuksesan 

tanpa kerja keras itu berarti anda masih 

terjajah, belum merdeka. Padahal 

seharusnya setiap orang bebas untuk 

mendoktrin dirinya sendiri, setiap orang 

memiliki hak penuh untuk memprogram 

sendiri pikirannya.  

 

Maka dari itu, anda harus cerdas 

dalam memilih bacaan, dalam menonton 

video-video, mendengar motivasi, jika 

masih ada ungkapan, “kesuksesan harus 

bekerja keras” maka itu masih pola pikir 

menjajah sebenarnya. 

Maka jadikan bulan yang baru ini, 

September yang ceria untuk segera lepas 

dari semua hal itu, semua orang memang 

sudah seharusnya memahami dengan benar 

bagaimana mengelola sendiri pikirannya, 

termasuk anda. Yuk sadar dengan 

sepenuhnya tentang rumus 

kesuksesan, bahwa kesuksesanmu itu 

sepenuhnya tergantung dari Pikiranmu 

sendiri. 
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etika saya menikmati makan siang di 

salah satu mall di Surabaya siang tadi, 

tiba-tiba ada seseorang yang 

menghampiri meja saya dan menyalami saya, 

“mas firman kan, wah lagi makan siang nih”. 

Sambil mengingat lagi wajah orang ini, saya 

menjawabnya “iya pak, gimana kabarnya, 

wah..bapak D” saya langsung teringat dengan 

orang ini yang merupakan alumni kelas AMC 

platinum satu bulan yang lalu. Dia datang 

mendekati saya dengan seorang wanita yang 

umurnya terlihat lebih mudah dari beliau. Seingat 

saya bapak ini sudah berusia 35tahunan dan 

waktu sebulan yang lalu dia berkata bahwa 

merasa susah mendapatkan pendampiang. 

Saya persilahkan mereka bergabung 

dengan saya, karena sayapun makan sendirian 

saja hanya ditemani notebook. Bapak ini terlihat 

tersenyum dengan semangat sambal 

memperkenalkan perempuan yang dibawanya 

dengan nama N sebagai calon istrinya. Bapak ini 

sambil tertawa mengatakan, jika calon istrinya 

ini adalah hasil dari belajar AMC. Sebelum saya 

berbicara, saya mencoba Tanya kepada calon 

istrinya apakah dia tahu AMC. Dan ia menjawab 

sudah dijelaskan oleh bapak D ini dan juga sudah 

mempraktekkan teknik  AMC itu yang diajarkan 

oleh calon suaminya. Saya lega jika wanita itu 

sudah memahami apa itu Alpha Mind Control, 

sebab jika belum memahami AMC bias-bias 

dianggap melakukan praktek mistis deh calon 

suaminya. he.he.. 

 

 

 

Karena bagi anda mungkin yang 

membaca tulisan-tulisan saya, menganggap 

metode AMC adalah metode yang mustahil anda 

lakukan sebab terkesan ajaib dan mistis. Itu 

sangatlah wajar sebab selama ini pikiran kita 

memang selalu diisi dengan hal-hal yang mistis 

dan aneh, sehingga ketika mendengar istilah 

menarik jodoh, memagari diri, uang gaib, telepati 

dan sahabar virtual langsung terasosiasi dengan 

hal yang tidak masuk akal dan mistis. Benar kan?

 Karena memang itulah niat saya dalam 

membuat program AMC adalah untuk 

menyadarkan masyarakat bahwa semua hal-hal 

aneh itu dapat kita lakukan sebab sudah ada 

perangkatnya dalam diri kita yatu pikiran kita. 

Dengan mengenali cara kerja pikiran maka kita 

bisa membuat hal- hal yang selama mistis 

menjadi logis. Termasuk menarik jodoh dengan 

telepati?pasti anda juga bingung dengan kalimat 

saya ini, bagi anda yang belum mempelajarinya 

pasti bingung. Kembali ke laptop..:), bapak D 

lalu bercerita kepada saya bahwa sehabis 

mengikuti kelas platinum AMC banyak 

perubahan yang terjadi pada dirinya, seolah-olah 

keajaiban demi keajaiban terjadi kepada dirinya. 

Bisnisnya jauh lebih baik, kemampuan dia dalam 

berkomunikasi dan bernegoisasi juga meningkat, 

dan menurut dia yang terpenting adalah 

keikhlasan dan kepasrahan kepada Tuhan benar-

benar terasa sangat dalam, sehingga hidup 

menjadi jauh lebih ringan dan lepas serta penuh 

dengan keyakinan  diri.  

 

 

 

K 

 

Jodoh Datang dengan 

Tarikan Telepati 

| Alpha Telepati 
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Lalu dengan tersenyum dia berkata 

“anehnya, saya bisa bertemu dengan calon istri 

saya ini di kereta api, duduk disamping saya dan 

saya entah kenapa merasa tertarik langsung 

berani berbicara dengan dia, terus jadi deh 

sampai sekarang” 

Bapak ini melanjutkan ceritanya,bahwa 

sehabis mengikuti kelas platinum AMC yang 3 

hari, dia membuat karyawan virtual yang 

tugasnya mencarikan pasangan yang sesuai 

dengan keinginan dia, nah itulah yang membuat 

dia bertemu dengan calon istrinya di kereta. 

Bapak D ini, diberitahukan oleh karyawan 

virtualnya bahwa inilah wanita yang diidamkan, 

dan menyuruhnya untuk langsung mengajak 

bicara. Ajaibnya, setelah berbincang sepanjang 

perjalanan kereta dari Surabaya ke Jakarta, 

bertukar nomor telepon dan pin bbm, maka 

terlihat kecocokan dari situlah muncul 

keberanian dari bapak ini untuk melamar, dan 

wanita ini pun menerimanya. 

Keajaiban ini yang bapak D tidak pernah 

rasakan, namun setelah menggunakan pikirannya 

secara efektif dia mengatakan semua menjadi 

jauh lebih mudah. Termasuk jodoh pun bisa 

didatangkan dan dipertemukan melalui kekuatan 

pikiran dengan ijin Tuhan tentunya. Pada kasus 

bapak ini, dia merasa susah mendapatkan calon 

pendamping karena sebenarnya dia tidak 

mengetahui pasti apa keinginannya, seperti apa 

pasangan hidup yang diinginkan dan bagaimana 

mencarinya serta merasa belum siap. Bagi anda 

yang mengalami masalah yang sama, mungkin 

dengan bapak D, cobalah mendefiniskan lebih 

jelas seperti apa pasangan hidup yang anda 

inginkan yang sesuai dengan kriteria anda serta 

persiapkan diri.  

 

 

 

Katakan kepada diri sendiri “Tuhan..saya 

siap untuk menjadi pasangan hidup untuk 

seseorang yang………………(anda isi dengan 

krtiteria anda). Anda yang menentukan jalan 

hidup anda, termasuk pasangan anda, maka 

mintalah jodoh itu dengan detail agar Tuhan juga 

memberikannya. 
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enapa ada orang yang uang mudah 

datang dan ada juga orang yang susah 

uangnya datang? Berpikir seperti apa 

yang bisa membuat yang mudah datang? 

Pertanyaan seperti ini biasanya dijawab dengan 

mudah yaitu “sudah takdirnya, sudah nasibnya 

bahkan sudah kehendak Tuhan”.  

Kalau jawabannya seperti itu lalu buat 

ada sekolah, ngapain juga berpikir? Hal yang 

sama juga ketika bertanya “kenapa hujan turun 

dari langit ke bumi?” lalu anda jawab “itu sudah 

ketentuan Tuhan”. Semua juga sudah pasti 

ketentuan Tuhan, tapi kita sebagai manusia 

diberikan Pikiran untuk menganalisa, untuk 

berpikir. Tujuannya supaya mengenali dengan 

benar bagaimana hukum-hukum Tuhan yang 

berlaku di alam semesta ini. 

Hukum Tentang Uang dan Kekayaan Mudah 

Datang 

 

 

 

 

 

 

Termasuk juga tentang hukum dalam 

membuat uang mudah datang. Uang adalah 

bagian dari semesta, kekayaan juga adalah 

bagian dari semesta. Sehingga uang dan 

kekayaan pasti tunduk dan berjalan sesuai aturan  

Tuhan. Dalam semesta Tuhan sudah 

membuat sebuah hukum Tarik menarik atau 

sebab akibat. Hujan turun pasti ada sebabnya, 

tumbuhan tumbuh juga pasti ada sebabnya. 

Semua pasti ada sebab dan akibatnya. Ini sama 

dengan hukum tabor tuai. Kalau orang barat 

menyebut Law of Attraction (LOA). Hukum ini 

juga berlaku terhadap uang dan kekayaan, 

artinya uang dan kekayaan itu hadir karena 

ditarik kita sendiri. Penyebab uang mudah 

datang kepada seseorang karena orang itu selalu 

berpikir kaya. 

Bagaimana Berpikir yang Benar supaya 

Uang Mudah datang? 

Saya kasih tahu ya, bahwa berpikir yang 

benar supaya uang mudah datang adalah harus 

berpikir kaya. Dan celakanya, berpikir kaya itu 

baru mudah dilakukan jika seseorang sudah 

kaya. Ini faktanya memang. Dan inilah alasan 

kenapa orang kaya itu semakin kaya dan orang 

miskin terkesan “istiqomah” dalam kemiskinan. 

Apalagi jika anaknya orang kaya maka tentu 

sangat mudah berpikir kaya, karena sejak dia 

ada dalam kandungan sudah dalam kekayaan.  

 

 

K 

 

Berpikir Seperti apa yang Bisa 

Membuat “Uang” Mudah Datang? 
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Lahir juga diselimuti dengan kekayaan. 

Tumbuh dan berkembangnya juga dalam 

lingkungan kaya. Saya pribadi juga ada 

pengalaman, ketika masih memiliki uang 

jutaaan maka terkesan uang dan bank itu susah 

mendekat.Tapi begitu sekarang sudah punya 

uang 11 digit, maka uang, proyek dan bank 

semakin deras mengalir. Aneh kan? ya karena 

memang itu hukumnya.  

Saat ini sering kali saya mendapat 

penawaran dari bank “pak firman saya tambah 

ya limit kartu kreditnya”, “pak firman tidak 

butuh mobil baru”, “pak firman tidak butuh 

rumah baru”. Jadi kalau begitu bank itu suka 

dengan orang kaya ya. Saya pun juga menyadari 

bahwa hal yang wajar jika orang kaya itu 

semakin kaya dan memang menjadi kaya itu 

menyenangkan. 

Menjadi kaya itu Menyenangkan 

 

Tanpa disadari banyak orang takut untuk 

kaya. Katanya tidak mau miskin tapi jutru di 

pikirannya penuh ketakutan untuk kaya. Isi 

pikirannya selalu negatif saja dengan kekayaan. 

Yang bilang orang kaya sombong lah, orang 

kaya pelit lah dan sebagainya,.  

 

 

 Kalau isi pikirannya takut dengan 

kekayaan, lalu bagaimana uang mudah datang 

ke anda? Lalu menganggap Tuhan yang tidak 

memberi anda rezeki, menganggap Tuhan yang 

tidak mengabulkan doa anda tentang uang. 

Sadarilah, menjadi kaya itu 

menyenangkan, bisa membantu saudara, bisa 

membantu orang tua, bisa membantu masjid, 

sedekahnya lebih banyak dan menjadi kaya itu 

pasti masuk surga. Lho kok bisa? Ya bisa dong, 

kalau didunia saja nikmat maka pasti diakhirat 

juga nikmat. 

Maka ubahlah pikiran anda, ubahlah 

persepsi anda yang salah selama ini. Jangan 

ngotot dengan pemahaman anda yang salah 

tentang uang dan kekayaan. Karena tidak ada 

yang bisa mengubah hidup anda selain anda 

sendiri. 
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Penemu Kereta Api pertama di dunia pertama kali adalah seorang berkebangsaan  

bernama Richard Trevithick. Berkat temuannya, Richard Trevithick berhasil 

mengubah wajah transportasi dunia. 

 

erawal dari kesukaannya terhadap mesin 

uap dan dunia pertambangan, Richard 

Trevithick mampu membuatberupa kereta 

api untuk menggantikan tenaga kuda di 

pertambangan.   

Dilansir dari American Society of 

Mechanical Engineers, Richard Trevithick adalah 

seorang insinyur yang lahir di distrik 

pertambangan Cornwall, Inggris pada tahun 1771. 

Trevithick merupakan anak bungsu dari enam 

bersaudara.  

Trevithick memiliki minat terhadap sekolah 

yang sangat rendah dan dianggap oleh kepala 

sekolahnya sebagai murid yang “tidak taat, lambat 

dan keras kepala”. Trevithick lebih memilih untuk 

bekerja di tambang Wheal Treasury bersama 

ayahnya yang seorang manager di tambang 

tersebut. 

Pada umur 19 tahun, Trevithick 

mengembangkan bakat di bidang matematika dan 

keteknikan, serta dipekerjakan sebagai insinyur 

konsultan pada usia 19 tahun. Dengan 

pengalaman di pertambangan, Trevithick belajar  

 

mengenai pentingnya mesin uap untuk memompa 

dan mengangkat bijih dari tambang. 

 

Trevithick saat itu memiliki pemikiran 

mengenai efisiensi penggunaan mesin uap 

tekanan tinggi yang dianggap berbahaya saat itu. 

Berkat pemikirannya, Trevithick berhasil  

mengembangkan cikal bakal kereta api. Lalu 

bagaimana pengembangan lokomotif uap untuk 

kereta api oleh Trevthick ? Berikut kisah 

lengkapnya. 

 

 

 

B 
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Pengembangan Kereta Api Oleh Richard 

Trevithick 

 

Dikutip dari American Society of 

Mechanical Engineers, Richard Trevithick mulai 

mengembangkan mesin uap bertekanan tinggi 

pada tahun 1797. Mesin tersebut sukses dan 

sangat diminati oleh pertambangan di kawasan 

Cornwall dan South Wales untuk menaikkan bijih 

dari pertambangan.  

Mesin tersebut dapat diangkut dalam gerobak 

petani biasa ke tambang Cornish. Orang-orang 

menyebut mesinnya dengan nama “puffer whims” 

sebab pembuangan uap yang dilakukan 

menggunakan cerobong ke atmosfir. Minat 

Trevithick berkembang menjadi keinginan untuk 

mendesain mesin uap bertekanan tinggi sebagai 

penggerak lokomotif. 

Dilansir dari American Society of Mechanical 

Engineers, Trevithick meluncurkan lokomotif uap 

bertekanan tingginya di malam Natal tahun 1808. 

Ia menaiki lokomotif tersebut sambil membawa 

tujuh temannya dalam perjalanan singkat. 

Lokomotif tersebut bernama “Puffing Devil”. 

Tiga tahun kemudian, Trevithick berhasil 

memproduksi lokomotif uap pertamanya yang 

berjalan di rel. Lokomotif yang disebut Penydarren 

ini berhasil dan sukses. Lokomotif tersebut 

dianggap lebih praktis dibandingkan dengan 

gerobak kuda yang saat itu banyak digunakan di 

pertambangan.  

 

 

Lokomotif yang diciptakan Trevithick mampu 

mengangkut sepuluh ton besi, 70 penumpang dan 

lima gerbong dari pabrik besi di Penydarren 

menuju Kanal Kanal Merthyr-Cardiff. Lokomotif ini 

mampu mencapai kecepatan lima mil per jam atau 

8 kilometer per jam dalam perjalanan sejauh 9 mil. 

Perjalanan tersebut berhasil diselesaikan dalam 

waktu empat jam dan lima menit. 

Trevithick kemudian kembali ke Cornwall dan 

mulai mengembangkan lokomotif terbarunya. 

Lokomotif tersebut ia beri nama “Catch Me Who 

Can”. Pada musim panas tahun 1808, ia 

mendirikan wahana kereta melingkar 

menggunakan mesin yang ia ciptakan di Euston 

Square. Ia memamerkan hasil penemuannya dan 

memperbolehkan pengunjung untuk naik dengan 

harga satu Shilling.  

Sayangnya, penemuan ini terlalu maju di zaman 

itu. Besi rel kereta saat itu belum mampu untuk 

menahan beban lokomotif dan terus retak. 

Penemuan ini menjadi momentum beberapa 

tahun sebelum akhirnya lokomotif uap tersedia 

secara komersial. Mesin Trevithick kemudian 

disempurnakan oleh George Stephenson. Lewat 

penemuannya, lokomotif yang ada saat itu 

didesain lebih praktikal sehingga mudah dipakai.  

Dikutip dari Britannica, George Stephenson 

berhasil membuat lokomotif yang dapat 

digunakan secara komersil pada 27 September 

1825. Lokomotif yang disebut Stephenson’s 

Active atau Locomotion berhasil membawa 450 

penumpang dari Stockton menuju Darlington  

pada kecepatan 15 mil per jam atau 24 kilometer 

per jam. 

Sumber:https://kumparan.com/info-

otomotif/penemu-kereta-api-kenalan-dengan-

sosok-insinyur-inggris-ini-yuk-

1xKdZBQl40h/full 
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alam hidup, tiap orang pasti memiliki 

tantangan dan cobaan yang harus 

dilewati. Baik soal karir, teman, 

keluarga, hingga percintaan memiliki 

masalahnya masing-masing. Terkadang 

rintangan dalam hidup membuat kita lupa 

untuk menikmati hidup dan banyak mengeluh. 

Hal ini berdampak pada kemunduran diri dan 

sulit untuk berkembang. 

Menjadi pribadi yang berubah jadi 

lebih baik setiap harinya adalah hal penting. 

Belajar jadi lebih baik adalah salah satu bentuk 

syukur yang pada akhirnya memberi rasa 

bahagia. Berikut cara agar sahabat Fimela 

lebih menikmati hidup dan berkembang 

menjadi pribadi yang lebih baik. 

1. Merawat Diri dan Memprioritaskan 

Kesehatan 

 

Bukan hanya untuk kesehatan tubuh, 

merawat diri dan menjaga kesehatan juga 

berpengaruh pada suasana hati.  

 

 

Merawat diri dan memprioritaskan 

kesehatan dapat dilakukan dengan merawat 

kulit, memperhatikan asupan makanan sehat, 

istirahat cukup, hingga olahraga. Tubuh yang 

sehat berkontribusi pada hati bahagia dan 

kebahagiaan membuatmu dapat menikmati 

hidup. 

2. Tidak Bersaing dengan Siapa pun, 

Namun Diri Sendiri 

 

Kunci bahagia adalah dengan tidak 

membandingkan diri dengan orang lain karena 

akan membuatmu membenci diri sendiri dan 

tidak puas dengan hidup. Cara terbaik untuk 

dilakukan adalah bersaing dengan dirimu 

sendiri. Coba bandingkan dirimu di masa lalu 

dan saat ini dan pikirkan apa perkembangan 

yang telah kamu lakukan. Hal ini akan 

membuatmu lebih bersyukur dengan 

perkembangan dirimu seiring berjalannya 

waktu. Dengan begitu hidup akan terasa lebih 

bahagia. 

 

 

 

D 

 

5 Cara Menikmati Hidup dan Menjadi 

Pribadi yang Lebih Baik 
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3. Menghadapi Masalah Tanpa 

Memusingkannya 

 

Masalah akan selesai bila dihadapi, bukan 

hanya dipikirkan. Overthinking adalah 

kebiasaan buruk dan membuat suasana hati 

buruk yang pada akhirnya menyebabkan stres. 

Percakapan yang tidak menyenangkan, hari-

hari yang sulit, dan situasi yang sulit harus 

dihadapi. Bila terasa berat, lakukan kegiatan 

yang membuatmu dapat melepas stres. 

4. Menyelaraskan Hati dan Logika 

 

Setiap mengalami masalah kebanyakan 

orang akan bersedih dalam waktu lama. Hal ini 

tidak salah karena siapa pun pasti butuh waktu 

untuk menuangkan emosinya. Namun, 

alangkah lebih baik bila menyelaraskan hati 

dan logikamu. Coba pikirkan nilai positif pada 

tiap ujian yang kamu hadapi. Dengan begitu 

hati akan lebih ikhlas menjalani hidup dan 

tidak hanya berlarut dalam kesedihan. 

 

 

 

 

5. Katakan Tidak untuk Hal yang Tidak 

Ingin Dilakukan 

 

Tegas pada diri sendiri dan orang lain akan 

membuat hidupmu lebih mudah. Banyak orang 

yang sering melakukan suatu hal untuk orang 

lain hanya karena rasa tidak enak. Padahal hal 

tersebut membuat dirinya kesulitan yang pada 

akhirnya membebani hidup sendiri. Cobalah 

jadi tegas dan berani katakan tidak pada hal 

yang tidak ingin kamu lakukan. Prioritaskan 

dirimu lebih dulu baru orang lain. 

Menikmati hidup dan jadi lebih bahagia 

adalah idaman setiap orang. Mulailah dari 

menerapkan pola pikir sehat dan pancarkan 

aura positifmu. 

Sumber : 

https://www.fimela.com/lifestyle/read/53171

28/5-cara-menikmati-hidup-dan-menjadi-

pribadi-yang-lebih-baik 
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ebuah cerita inspiratif memang diciptakan untuk menjadi inspirasi bagi 

pembacanya dan masyarakat umumnya. Dalam cerita inspiratif  biasanya 

berisi tentang motivasi, wawasan dan pentingnya bersyukur. Arti kata syukur 

secara umum adalah berterima kasih kepada yang telah memberikan sesuatu kepada 

kita. Berikut ini adalah contoh cerita inspiratif tentang pentingnya bersyukur. 

Seekor anak anjing yang kecil mungil sedang berjalan-jalan di ladang 

pemiliknya. dia mendekati kandang kuda, dia mendengar binatang besar itu 

memanggilnya. Kata kuda itu, “Kamu pasti masih baru di sini, cepat atau lambat kamu 

akan mengetahui kalau pemilik ladang ini mencintai saya lebih dari binatang lainnya, 

sebab saya bisa mengangkut banyak barang untuknya, saya kira binatang sekecil 

kamu tidak akan bernilai sama sekali baginya”, ujarnya dengan sinis. 

Anjing kecil itu menundukkan kepalanya dan pergi, lalu dia mendengar seekor 

sapi di kandang sebelah berkata, “Saya adalah binatang yang paling terhormat di sini 

sebab nyonya di sini membuat keju dan mentega dari susu saya. Kamu tentu tidak 

berguna bagi keluarga di sini”, dengan nada mencemooh. 

Teriak seekor domba : “Hai sapi, kedudukanmu tidak lebih tinggi dari saya, 

saya menyediakan mantel bulu kepada pemilik ladang ini. Saya memberi kehangatan 

kepada seluruh keluarga. Tapi omonganmu soal anjing kecil itu, sepertinya memang 

benar. Dia sama sekali tidak ada manfaatnya di sini.” 

 

 

 

S 

 

Cerita Inspiratif Tentang Rasa 

Syukur, Kisah Tentang Seekor 

Anjing Kecil 

 

 | Metaphore 

 

Edisi September 2023 | Kekuatan Sugesti   36 



    

   

 

Satu demi satu binatang di situ ikut serta dalam percakapan itu, sambil 

menceritakan betapa tingginya kedudukan mereka di ladang itu. 

Ayam pun berkata bagaimana dia telah memberikan telur, kucing bangga 

bagaimana dia telah mengenyahkan tikustikus pengerat dari ladang itu. Semua 

binatang sepakat kalau si anjing kecil itu mahluk tak berguna dan tidak sanggup 

memberikan kontribusi apapun kepada keluarga itu. 

Terpukul oleh kecaman binatang-binatang lain, anjing kecil itu pergi ke tempat 

sepi dan mulai menangis menyesali nasibnya, sedih rasanya sudah yatim piatu, 

dianggap tak berguna, disingkirkan dari pergaulan lagi….. 

Ada seekor anjing tua di situ mendengar tangisan tersebut, lalu menyimak 

keluh kesah si anjing kecil itu. “Saya tidak dapat memberikan pelayanan kepada 

keluarga disini, sayalah hewan yang paling tidak berguna disini.” 

Kata anjing tua itu, “Memang benar bahwa kamu terlalu kecil untuk menarik 

pedati, kamu tidak bisa memberikan telur, susu ataupun bulu, tetapi bodoh sekali jika 

kamu menangisi sesuatu yang tidak bisa kamu lakukan. Kamu harus menggunakan 

kemampuan yang diberikan oleh Sang Pencipta untuk membawa kegembiraan.” 

Malam itu ketika pemilik ladang baru pulang dan tampak amat lelah karena 

perjalanan jauh di panas terik matahari, anjing kecil itu lari menghampirinya, menjilat 

kakinya dan melompat ke pelukannya. 

Sambil menjatuhkan diri ke tanah, pemilik ladang dan anjing kecil itu berguling-

guling di rumput disertai tawa ria. Akhirnya pemilik ladang itu memeluk dia erat-erat 

dan mengelus-elus kepalanya, serta berkata : “Meskipun saya pulang dalam keadaan 

letih, tapi rasanya semua jadi sirna, bila kau menyambutku semesra ini, kamu 

sungguh yang paling berharga di antara semua binatang di ladang ini, kecil kecil kamu 

telah mengerti artinya kasih………” 
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| CURHAT PIKIRAN 

Curhat Pikiran 

Pertanyaan: 

Terima kasih atas majalah sugesti yang selalu memberikan materi- materi yang 

bermutu. Semua isinya mencerahkan saya sekeluarga. Saya ada pertanyaan untuk pak 

firman, begini pak. Saya punya anak laki-laki, usia 16 tahun, tapi dia sepertinya tidak 

ada semangat untuk hidup, seperti tidak punya motivasi untuk menjalani hidup, saya 

jadi bingung pak harus bersikap seperti apa? 

Sugiman - Jambi ( sugi_34@xxxx.com ) 

Jawaban : 

Terima kasih pak sugiman atas atensinya buat majalah sugesti, bapak juga bisa 

menyebarkan majalah digital ini buat teman-teman bapak lainnya ya. Masalah tentang 

anak memang membuat orang tua agak bingung ya, tapi sebenarnya kebingungan pada 

diri orang tua seharusnya tidak terjadi jika orang tua memahami ilmu untuk 

mempengaruhi pikiran anak. Karena hidup seorang anak itu tergantung dari sugesti- 

sugesti yang masuk ke dalam pikiran anak sejak kecil, bagaimana sikap seorang anak, 

bagaimana kehidupan seorang anak di usia dewasa itu akibat dari sugesti yang masuk 

sejak anak masih dalam kandungan sampai saat ini.  Untuk kasus anak bapak, maka 

sekarang cobalah berikan sugesti yang positif kepada anak bapak, cobalah bapak 

memasang gambar-gambar tentang kesuksesan figur yang dia suka dikamarnya. 

Dengan anak bapak melihat poster-poster tentang kesuksesan maka pasti 

mempengaruhi isi pikirannya 
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Pertanyaan : 

Saya adalah seorang ibu single parent 2 anak, dari manado, sudah 7 bulanan ini saya 

menjadi pembaca setia majalah sugesti. Suami saya meninggal karena sakit. Jujur 

artikel-artikel dimajalah sugesti menjadi saya semangat menjalani hidup ini. 

Bagaimana caranya saya lebih tegar dan lebih semangat untuk menjalani hidup ini, 

karena saya merasa hidup saya selepas suami meninggal menjadi lebih berat.? 

Dianawati-manado , 08133xxxx 

Jawaban: 

Terima kasih ibu diana, yang sudah 7 bulan menjadi pembaca setia majalah sugesti. 

Saya harapkan ibu selalu membaca majalah sugesti ini dan membagikannya kepada 

orang-orang lain, kepada sahabat dan teman-teman ibu supaya makin banyak orang 

yang mendapat inspirasi positif dari majalah kekuatan sugesti ini.  Saya coba untuk 

menjawab pertanyaan ibu ya, sebagai single parent yang memiliki 2 anak memang bisa 

membuat seseorang menjadi merasa berat, karena selama ini terbiasa menggantungkan 

kepada suami, begitu suami mengalami takdir untuk meninggal dunia maka pasti 

muncul kekagetan dalam hidup. Yang biasanya ada suami tempat bergantung semua 

urusan, lalu berganti harus sendirian dalam mengurusi semuanya. Maka solusinya 

adalah : Segera untuk MOVE ON. Ibu harus menyadari bahwa suami sudah 

meninggal, sehingga ibu harus segera menatap masa depan. Ibu pikirkan kebahagiaan 

diri ibu dan anak-anak ibu dimasa depan. Melangkahlah untuk masa depan ibu. Kalau 

ibu masih mengingat-ingat tentang suami maka itu tidak akan memberikan dampak 

yang positif bagi hidup ibu justru yang ada dampak negatif. Tentu ibu tidak mau kan 

hidup masa depan menjadi negatif? Jika tidak mau, maka saatnya ibu   dan mengambil 

sikap bahwa masa lalu sudah berlalu dan siap untuk melanjutkan langkah ke masa 

depan yang semakin indah. 

Pertanyaan : 

Majalah sugesti selalu saya download setiap bulan untuk menemani hari-hari saya, 

isinya berbeda dengan bacaan yang lain. Dan asiknya saya bisa dapat GRATIS. Terima 

kasih buat tim majalah sugesti dan mas firman. Ada pertanyaan saya berikut ini : 

Apakah Tuhan itu pilih kasih? Karena terkadang saya melihat beberapa orang yang 

kelihatannya rajin beribadah, tapi hidupnya kok susah ya, rumahnya ngontrak digang 

kecil, pekerjaannya tidak jelas. Padahal kan ibadahya rajin? bagaimana menurut mas 

firman penjelasannya? 

Ikhsan - Jakarta (085732xxxx) 
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Jawaban :  

Terima kasih untuk selalu mendownload dan membaca majalah sugesti, anda bisa 

membaginya kepada orang lain sehingga semakin banyak orang tersadar atas kekuatan 

sugesti yang sesungguhnya. Saya jawab ya pertanyaan anda? Apakah Tuhan itu Pilih 

kasih? maka jawabannya TIDAK, Tuhan itu Maha Adil, kenapa saya katakan Maha 

Adil? karena apa yang terjadi dalam kehidupan seseorang itu sepenuhnya akibat dari 

keinginannya sendiri, dan keinginan itu ada di pikiran masing-masing orang. Sehingga 

bukan Tuhan marah kepada seseorang lalu hidupnya tidak nyaman, tapi yang membuat 

hidup seseorang itu tidak nyaman adalah adalah hasil dari pikirannya sendiri. Ketika 

seseorang mengalami situasi tidak nyaman maka itu adalah hasil dari pikirannya 

sendiri, bukan TUHAN.  Ketika seseorang memahami ilmu AMC, maka seharusnya 

menyadari bahwa Tuhan itu Maha Adil. 
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Bagi anda yang memiliki pertanyaan seputar 

kehidupan, bisa mengirimkan melalui 

sms,whatsapp/line di 0856.46.000.981 atau acc 

facebook di facebook.com/wahana.sejati 



    

   

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

  



    

   

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

   

 

 

 

 


